
 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 
 
❖令和 2年 後援会活動報告 
 
①  第10回島ひろき後援会総会（令和 2年）が中止となりました。 

毎年開催されています後援会総会は、コロナウイルス感染症の影響により 

今年度は開催を中止し、後援会役員会において決算報告確認及び役員人事の

確認を行い、すべて承認されました。   

    

                                前年度 第 9 回総会  
 

 
 

 
 

 
 

 
       

 
 
 
 
 
 
 
※ 尚、令和 3年の第 11回島ひろき後援会総会は、 

コロナ感染症の状況により、開催等については未定です。 
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日頃より、島ひろき後援会に温かいご支援を頂きありがとうございます。 

今年度は、新型コロナ感染症対策のため、第 10回島ひろき後援会総会は 

開催せずに、後援会役員会を総会に代えさせて頂きました。 

最近、新型コロナウイルス感染症が蔓延しております。 

どうかくれぐれもお身体にはご自愛いただきまして、この難局を乗越えて 

頂きたいと存じます。 

。 

 

☆ 承認された内容は以下のとおりです。 

1. 令和元年度決算 

2. 役員人事：髙田会長以下令和元年度役員が 

    全員留任する 

3. 令和２年度事業：コロナ感染症により、 

当面自粛する 

 

前年度総会全体の風景 

ご意見・ご要望 

 

 

 



② 島さんとおしゃべりを開催しました。（第 8回目） 

今回で 8回目を迎える「島さんとおしゃべり」を令和 2年 2月 28日に 

開催しました。新型コロナウイルスの感染が蔓延する直前でしたので、 

感染対策に注意をし、中田副会長宅において開催致しました。 

 
ご意見・ご要望については、多くの皆さんから常日頃の些細な問題点や、 

生活上の改善点などのお声を聞かせていただきました。 

 

具体的なご意見やご要望の内容は、 

 

1.町全体について 

   ・中央公民館の早期更新をしてほしい 

     ・住民票コンビニ交付について 

   ・水道料金改定について 

 

2.交通対策・安全対策  

・京阪バス路線の運行削減対策をなんとかしてほしい 

・のってこタクシーの乗り場を増やしてほしい 

・栄本通りの大型車の通行規制の強化を（標識の整備等） 

・ゾーン 30の工夫を（スピードを出せないように） 

・自転車通学のマナーを指導してほしい 

   ・名木川の樹木の伐採整備を（増水時の川の流れ） 

・雨水排水溝の浚渫について（泥の撤去を） 

  

 3.高齢者対策 

・新しくできる特別養護老人ホームについて 

・高齢者世帯の不安について 

・シルバーホン設置について 

・のってこ優タクシー登録方法について 

 

以上のご意見の他にもたくさんのご要望があり、島議員が丁寧に対応され、 

町に対して、改善の依頼や要望をしていただきました。 

 

❖島議員の日々の議員活動報告については 
                   久御山町議会議員島ひろきブログをご覧下さい。 

接続方法  ホームページ http://www.shima-hiroki.jp   

           または             で   島ひろきブログ 検索 

 

http://www.shima-hiroki.jp/

